

水車

学校教育目標：「瞳を輝かせ めあてをもって やりぬく金勝っ子」
 めざす学校：あ**い**さつできる学校 い**の**ちを大切にする学校 う**つ**くしい学校
 え**ん**顔あふれる学校 お**も**いやりのある学校

む **群**れて育つ **そ**だ **一**学校本来の姿に**一**

こう ちょう かわなべ たかのり
 校 長 川 俣 部 隆 徳



つ ゆ ま っ た だ な か こう てい この は げん き
 梅雨真只中、校庭の木葉につくカタツムリは元気につのをだしています。
 は や が っ し ゅ う さ ん か ん こ べ つ こ ん だ ん
 早いもので、もう7月を迎えます。これまで学習参観や個別懇談をはじ
 め、様々な教育活動にご協力いただきありがとうございました。4月
 い ら い げ つ へ あ たら がくねん な
 以来、3か月を経て新しい学年にすっかり慣れ、ずいぶん成長した子ど
 もたちの姿が見られます。

しんがた かんせんしやう るい がつ じどう こうりゆうばめん ひろ
 新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、6月から児童の交流場をを広げています。
 せんじつ ねんせい ねんせい くみけいとう あかぐみ くみけいとう あおぐみ
 先日、1年生から6年生までの1組系統を赤組、2組系統を青組と
 かくいろ むつ いがくねん こうせい ぜん たてわりはん
 し、さらに各色を六つにわけた異学年で構成する全12の縦割り班を
 はん
 つくり、その班ごとに「たてわりあそび」を実施しました。各班、メン
 じ こ しょうかい あと えんじん すわ まわ ぼくだん
 バーの自己紹介の後、円陣に座ってボールを回す「爆弾ゲーム」など
 あそ きんちやうぎみ じよじよ かいわ
 の遊びをしました。はじめは緊張気味でしたが、徐々にほぐれ会話が
 はす すがた み ねんせい しんこうやく あそ せつめいやく つと ねんせい かつやく
 弾む姿が見られました。リーダーの6年生が進行役や遊びの説明役を務め、6年生の活躍の
 ば ひろ いがくねんかん こうりゆう すす
 場が広がるとともに、異学年間の交流が進みました。



また、金勝第1幼稚園、第2保育園の5歳児
 しょうがっこう たいいくかん むか えんじ ねんせい
 を小学校の体育館に迎え、園児と1年生が
 こうりゆう ほやうしょうこうりゆう
 交流する「保幼小交流」をおこないました。
 うた うた もうじゆうが
 歌を歌ったり、「猛獣狩りへいこう」や「ジャ
 れっしゃ あそ こうりゆう
 ンケン列車」などの遊びをしたりして、交流し
 ました。



1年生の児童が、園児にそっと声をかけたり、手を引いてグループを作ったりするな
 ど、入学後まだ2か月ほどしか経っていませんが、その成長ぶりを眩しく感じました。

子どもは、「群れて育つ」と言われます。学校本来の姿を取り戻しつつある様子に感無量の
 ひと時でした。

し が けんない しんがた かんせんしやう ぜんかんせんしや し さいみまん わりあい
 一方で、滋賀県内では、新型コロナウイルス感染症の全感染者に占める10歳未満の割合
 そうかけいこう ほうどう こんご きやういくかつどう ひろ しょうきやう ちゆうし
 が増加傾向にあると報道されています。今後、教育活動を広げつつも、状況を注視しなが
 ら、けいかい つづ いていきたいと思ひます。

なつやす すこ かくしゆう じき みの おお ひび
 夏休みまであと少しとなりました。これから学習のまとめの時期となります。実り多い日々
 となりますよう、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。